

# **Koinor**

## **Neuer Exportleiter**

Montag, 03.07.2017

Ab Mitte Juli 2017 wird Nicolas Austermann (28) neuer Exportleiter „Übersee“ bei Koinor, wie der oberfränkische Polstermöbelhersteller heute mitteilt. In seiner bisherigen Tätigkeit als Produktmanager bei MCA Furniture konnte Austermann bereits einige Branchenkenntnisse und Auslandserfahrungen – insbesondere im asiatischen Bereich – sammeln.

Nicolas Austermann tritt die Nachfolge von Hans-Joachim Feddern an, der sich nach über 17-jähriger Tätigkeit noch einmal einer neuen beruflichen Herausforderung stellen möchte. „Wir bedanken uns bei Herrn Feddern für die erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschen ihm für die persönliche und berufliche Zukunft alles Gute“, so Geschäftsführer Rainer Thiele. „Mit Herrn Austermann konnten wir einen jungen, dynamischen Mann gewinnen, der nach entsprechender Einarbeitung gemeinsam mit Magdalena Ladleif die internationalen Märkte betreuen wird. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.“

[zum Seitenanfang](#)